



Mit Liedern aus den Kölner Partnerstädten in die Herzen der Welt!

Wir - 25 sangesfreudige Kölnerinnen und Kölner - singen bekannte Lieder aus den 24 Partnerstädten von Köln. Ob türkisch, spanisch, französisch - keine Sprache ist uns zu schwer!

Wir proben einmal wöchentlich unter professioneller Anleitung.

Das macht Spaß, ist gelebte Völkerfreundschaft und ein Beitrag zur Buntheit der Kulturen.

Unser Chor tritt regelmäßig auf, um die Städtepartnerschaften noch bekannter zu machen.

Mitmachen? Ja, gerne!

Alle sind herzlich eingeladen, ganz besonders auch Herren. Kein Vorsingen und keine Notenkenntnisse erforderlich!

Wir proben jeden Donnerstag (außer in den Schulferien) 18.30 – 20 Uhr (90 Min) im Pfarrsaal St. Anna, Christine-Teusch-Platz in Ehrenfeld,
Kosten: 35 €/Monat

Anmeldung: www.rochusmusikschule.de

Fragen? Isabel Dürr

E-Mail: isabel.duerr@googlemail.com

Eine Initiative von CologneAlliance- dem Dachverband aller Städtepartnerschaftsvereine
www.colognealliance.org

Gefördert durch



ROCHUS
MUSIKSCHULE
in Kooperation mit der

Stadt Köln